



Sobre estas líneas, y en el sentido de las agujas del reloj, la mesa presidencial, con el rector en el centro; el profesor Piattini, que pronunció la lección inaugural, y una vista general del Paraninfo

Acto de apertura del curso académico 2009-2010 en la Universidad de Castilla-La Mancha

El rector vincula el éxito de la Universidad con la selección de profesores e investigadores

INSTITUCIONAL

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, considera que la selección del profesorado constituye la piedra angular del proceso de ampliación de titulaciones en la institución académica, que culminará con la incorporación de diez nuevos títulos de grado, así como de la plena convergencia en el Espacio Europeo de Educación Superior. “Debemos perseverar en el progreso de nuestra Universidad -subrayó-, siempre teniendo presente que el corazón de una universidad lo gobierna la política de captación de recursos humanos, los criterios de selección exigente y las políticas rigurosas, con incentivos para nuestro personal docente e investigador”. El rector realizó estas manifestaciones en la ceremonia de apertura del curso académico 2009-2010, un acto celebrado en el Paraninfo Luis Arroyo del campus de Ciudad Real durante el que el máximo mandatario de la UCLM repasó los retos inmediatos de la institución. Así, recordó que la Universidad regional comenzará a ofertar el próximo curso seis nuevas titulaciones, Medicina en Ciudad Real, Farmacia en Albacete, Periodismo en Cuenca, Arquitectura y Bio-

El rector aludió en su discurso a la incidencia de la crisis en la Universidad

química -ésta como resultado de la transformación del primer ciclo de Químicas- en Toledo; y Enfermería en Talavera de la Reina. Esta importante ampliación, unida al proceso de Bolonia, supondrá, a juicio del rector, “dificultades importantes y un esfuerzo descomunal”, si bien advirtió de que lo verdaderamente delicado será formular modelos de titulación y captar el profesorado adecuado, máximo en “un contexto de carencia de recursos humanos preparados y en una oferta de estos mismos títulos en otras universidades del país”, argumentó. A este respecto, se comprometió a seleccionar

a los mejores investigadores y profesores, porque sólo de esta forma se conseguirá llegar a la calidad y excelencia que debe perseguir toda institución académica.

El presidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda, respondió al discurso del rector comprometiéndose a incrementar los fondos destinados a la Universidad de Castilla-La Mancha. Según dijo, la importancia estratégica de la Universidad hace necesaria la complicidad del Gobierno regional “para que no falten recursos en ese esfuerzo imprecionante por el que debemos alegrarnos”.

Comenzar de nuevo

A pesar de que la mayoría de los centros ya habían iniciado su actividad docente, la Universidad de Castilla-La Mancha celebró la apertura del curso académico 2009-2010 el pasado 25 de septiembre con una ceremonia solemne durante la que se

evidenció el desarrollo experimentado por la institución académica, gracias a los datos aportados por la secretaria general, Cándida Gutiérrez; y en la que hubo espacio para la emoción, en el homenaje a los miembros de la comunidad universitaria jubilados; y para

la alegría, en la toma de posesión de nuevos catedráticos. En este contexto, destacó la lección inaugural del catedrático de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la UCLM Mario Piattini, que repasó la historia del software con mucho sentido del humor.